



# 教育を政治のしもべに 教育委員会改悪法案

## 今国会で強行 狙う安倍内閣

●戦後教育  
は、あの悲  
惨な戦争を  
2度と引き

起こしてはならないとの決意のもと、教育が政治に利用される事が無いよう、その独立性を確保する立場から教育委員会制度を発足させスタートしている。

しかし、「戦争できる国」にしようと躍起になっている安倍政権は、この教育委員会制度に手をかけ、「政治のしもべに出来る教育制度・学校」を作るため、教育委員会を国と首長の権限の下におく法案「地方教育行政法」

の改悪案を今国会で強行しようとしています。

●日本教育  
政策学会の  
三上昭彦会  
長は、教育  
委員会の形骸化の要因は  
教育委員の公選制廃止

委員会の形骸化が指摘される要因として、教育委員公選制廃止をあげ、「教育の自主性確保」などを原則にした教育委員会の発展を抑えてきた。政治などの「不当な支配」から教育の自主性を保障するためにこそ教育委員会があると強調し「この理念を具体化する方向の改革こそ必要だ」と述べ法案の逆行性を指摘しています。

### 無料法律相談のご案内

6月19日(木)午後6時~8時

●山本尚吾弁護士

場所: 愛宕商店街 吉良富彦事務所  
(秘密は守られます) ☎855-9439  
予約電話下されば確かです。



●竹製 帆舟  
廿代町のお宅で見事な「帆か  
さ舟」の模型を見せていただきました。すべて竹を  
加工した手作りです。



●江ノ口コミュニティーセンター  
開館5周年記念式典・祝賀会  
旧江ノ口文化センター・図書館からコミュニティ  
センターとなり早5年、矢野会長をはじめ運営  
委員の皆さんの努力によって地域の文化  
活動を支える拠点として多くの皆さんに  
利用されています。  
式典や祝賀会が開かれた5月31日、利用  
団体から選抜された10団体の見事な演

江ノ口コミュニティーセンター  
開館5周年記念式典・祝賀会